

Contribuyen todos los ciudadanos al análisis de importantes proyectos de leyes

Por: María Josefina Arce



Nuevos proyectos de leyes en la Asamblea Nacional (Foto:Granma)

El venidero miércoles la Asamblea Nacional de Cuba se pronunciará sobre cuatro importantes proyectos de leyes, que buscan fortalecer la institucionalidad del país.

Como es habitual los documentos han sido previamente analizados por los diputados, un proceso al que también ha contribuido la ciudadanía.

Cada cubano ha tenido la posibilidad de expresar sus opiniones o dudas, pues el Parlamento ha puesto a disposición de todos los textos en su página Web para su conocimiento y análisis.

No es inusual que los cubanos puedan manifestar sus inquietudes y criterios sobre legislaciones que regirán el destino del país, forma parte de la democracia participativa que caracteriza a nuestra sociedad.

Así ha sido a lo largo de todas estas décadas. Cuba tiene hoy una nueva Constitución que es fruto de un amplio debate popular.

En la redacción de la Carta Magna se tuvo en cuenta las opiniones de todos, expresadas en encuentros en centros educativos, laborales y en los barrios.

Alrededor de 133 mil reuniones se efectuaron en todo el país, en las que participaron más de ocho millones de cubanos.

De esa amplia consulta popular surgieron múltiples propuestas que fueron analizadas por la comisión que redactó el importante documento.

Cubanos residentes en 123 naciones también participaron en este proceso, que llevó a la modificación de 134 de los 224 artículos recogidos en el proyecto.

Profundos debates se realizaron igualmente en el territorio nacional sobre el Código de Trabajo, aprobado en diciembre de 2013 por la Asamblea Nacional.

Casi tres millones de trabajadores participaron en las discusiones del documento, que actualizó las políticas laborales y los derechos de los obreros tanto en el sector estatal como el no estatal.

Los cubanos tienen una amplia participación en la toma de decisiones esenciales para el desarrollo del país y la conformación de una sociedad más justa y equitativa, donde es primordial el empoderamiento del pueblo en el gobierno de la nación.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/237724-contribuyen-todos-los-ciudadanos-al-analisis-de-importantes-proyectos-de-leyes>



Radio Habana Cuba